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福野地域 会議録 

件名 福野地域提言実現検討組織 空き家等活用グループ 第９回会議 

日時 令和２年 2月 26 日（水）19時～21時 場 所 福野庁舎３階 ３０２会議室 

出席者 空き家等活用グループ メンバー：4名 、地方創生推進課：2名 

内容 ・住民との意見交換会での発表内容の確認 

概要 ◆北川リーダー挨拶          （○…北川リーダー発言、●…メンバー発言）
○住民との意見交換会を延期することになったので、今回は議論の詰めていける部分を詰
めていくこととしたい。 

 また、今後、住民との意見交換会を開催する場合に、マスコミに向けて「このような内
容の記事で掲載してほしい」ということを提案出来たら良いと思っていて、その内容に
ついて、皆さんと話し合えたらと思っている。 

●以前に、このグループの検討内容が新聞記事に掲載されたが、決定もしていない事柄が、
あたかも決定したかのように読者に伝わっていた。新聞に掲載されることで、情報が一
人歩きしてしまうのは怖い。 

○例えば、庁舎跡地の利活用の部分だけを取り上げるのではなく、このグループでは複数
のテーマで検討しているし、福野地域提言実現検討組織として、拠点づくりや人づくり
の各ワーキンググループともつながっている、という点も取り上げてもらうようアピー
ルしたいと思っている。また、宅地開発をすると言ったところで、市民センターの行き
先が決まらないことには先に進めないのであるから、一つひとつ丁寧に決めていかなけ
ればならない、ということも伝えていきたいと思う。 

◆住民との意見交換会での発表内容の確認                     
           （○…北川リーダー発言、●…メンバー発言、→…事務局発言）
○大まかな発表内容ではあるが、補足、追加などはあるか？ 
→１グループの持ち時間は、質疑応答も含めて 30 分を予定している。 
○発表内容の後半の空き家・空き店舗の検討については、まだ戦略的に弱くて、十分に伝
えてきれていないと実感している。内容をしっかりと考えないといけない。 

●このグループの発表は全部が決定事項ではない。住民との意見交換会でご意見をいただ
いて、更にこのグループの検討内容を良いものにしたい。 

○商工会主催のリノベーションまちづくり研究委員会エリア戦略部会での検討内容につ
いても触れることとしているが、そこで大事なのは、「福野は町立てから続く小宇宙」、
「未来のお客さん」の考え方である。そして「ファンベース」の部分もしっかりと説明
したい。 

●発表では、循環できる仕組みについても触れているので、ＳＤＧｓとも絡められると良
いのではないか？ 

●庁舎跡地での住宅開発における「福野らしさ」のコンテンツについても、住民との意見
交換会の参加者からご意見をもらってはどうか、と前回の会議で話していたように思う
が、そのような投げかけをしてみてはどうか？ 

○福野のまちがコンパクトなまちであることと、福野での暮らしの質を高めたい、との思
いを伝えていけたら良いのではないかと思っている。 

→福野がコンパクトなまちのつくりで生活しやすい、という点で、この場所が駅から何ｍ、
何分などというような具体的な数字も加えると、伝えたい点が際立つのではないか。 

○次回会議を 3 月 16 日に予定していたが、住民との意見交換会の開催の見通しが立つま
で、しばらく中断することとして良いか？ 

●（全員）異議なし。 
→様子を見ながら、次回の日程を相談させていただく。 

◆次回会議                                   
日時…未定 
場所…未定 
内容…住民との意見交換会での報告内容の確認 




